

IG Metall @ Wieland
#gemeinsam. #unschlagbar. #stark.



Tarif bei Wieland in Vöhringen: Tarifkommission gebildet

Die zentralen Tarifverhandlungen für die vier deutschen Wieland Standorte der AG wurden leider durch die Bezirksleitung der IG Metall Stuttgart beendet. Die regionalen Verhandlungen wurden in Baden-Württemberg gestartet. In Ulm und Villingen gab es nun eine Einigung. Der Tarifvertrag von Baden-Württemberg bleibt die Basis für die Arbeitsbedingungen dieser beiden Werke.

Bei einer IG Metall - Mitgliederversammlung der Vöhringer Beschäftigten wurden am 24. November 2021 folgende Mitglieder in die Tarifkommission gewählt:

- Birk Thomas
 - Egerer Harald
 - Erdt Thomas
 - Heil Helmut
 - Hempler Marc
 - Jehle Alfons
 - Langer Christian
 - Schein Erwin
 - Schrapp Gerd
 - Wiedemann Martin
-
- Fischer Daniela IG Metall Bezirksleitung Bayern
 - Frey Günter IG Metall Neu-Ulm-Günzburg
 - Bägendörfer Siegfried IG Metall Neu-Ulm-Günzburg

Um uns **Eckpunkte für die Tarifverhandlungen** zu setzen und das weitere Vorgehen zu diskutieren, werden wir am Montag, den 17. Januar 2022 eine online-Mitgliederversammlung durchführen. Wir wollen die guten Arbeits- und Tarifbedingungen aus Nordwürttemberg/Nordbaden in einem Haustarifvertrag dauerhaft für die Beschäftigten in Vöhringen erhalten und daher haben wir auch keine Eile. Denn das Unternehmen möchte ja etwas von uns und nicht umgekehrt. Wir haben über den Arbeitsvertrag abgesicherte Tarifbedingungen Baden-Württemberg und diese würden wir gerne zusätzlich als Haustarifvertrag für die gesamte Belegschaft absichern.

Dazu brauchen WIR DEINE Unterstützung. Mach mit in der IG Metall und werde Mitglied, denn nur #gemeinsam sind wir #unschlagbar #stark.

Für die Tarifkommission
Günter Frey/Siegfried Bägendörfer
IG Metall Neu-Ulm-Günzburg